

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a MARGARITA PÉREZ HERRAIZ, Diputada por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El Ministro Nadal en sus declaraciones respecto al coste de la energía para las industrias siempre olvida a las industrias electrointensivas de gran importancia en España por el número de personas a las que dan empleo y muy especialmente en algunas provincias como Lugo, A Coruña, Asturias y Huesca.

Para estas industrias y según los datos de la Asociación de Empresas de Gran Consumo de Energía, el precio de la electricidad no sólo no se redujo respecto a 2012 el 11% del que habla el Ministro sino que tuvo un incremento del 6,4%, con el agravante de que en Alemania pagan 15 euros menos por megawatio / hora y en Francia 7,2 euros menos por megawatio / hora, con lo que las posibilidades de competitividad de nuestras industrias queda muy limitada.

En una respuesta de marzo de 2018, el Gobierno dice que estableció ayudas de acuerdo con las Directrices de la UE en los años 2015 y 2016 y que está preparando una nueva convocatoria de ayudas.

- ¿Por qué no utilizó esa línea de ayudas presupuestarias en el año 2017?

- ¿En la nueva convocatoria de ayudas a la que hace referencia tendrá en cuenta las importantes diferencias del coste de la energía para las industrias electrointensivas entre España y otros países de la UE?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 18 de abril de 2018


LA DIPUTADA
MARGARITA PÉREZ HERRAIZ


PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
57/IND-3/mgl.